



**Personajes
de renombre**

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Sin solución

■ *Banorte* no retirará las acciones legales contra *Comerci*, sino que inclusive podría endurecer su posición.

Si les dicen que antes de que termine este año **Carlos González Zabalegui** y la administración de *Comercial Mexicana* llegarán a un acuerdo, lo más probable es que le estén mintiendo.

Banorte no sólo no retirará las acciones legales sino que, en una de esas, podría endurecer mucho más su posición. Para ellos el asunto trasciende el dinero, es de principios y, por lo tanto, las recientes presiones que han recibido incluso operan en contra.

Habrá que estar muy pendientes puesto que **Roberto González Barrera** no muestra ningún interés de ceder. A él no pueden acusarlo de estar en contra de los intereses de una empresa mexicana a favor de los extranjeros. Si alguien ha hecho del ser mexicano una divisa son precisamente *Banorte* y *Gruma*.

De hecho, quienes siguen tratando de que *Comerci* evada su responsabilidad ahora dicen que los ataques son entre políticos y malinchistas.

Es el colmo que alguien pueda opinar eso cuando evidentes las falla de esa cadena comercial, así como el daño que causaron a la sociedad.

RENOMBRADOS

■ **Moisés Schwartz** es uno de los hombres más cercanos a la estimación de **Agustín Carstens**. Le considera no sólo como uno de los economistas más capaces sino como un hombre talentoso.

Cuando estaba integrando su equipo muchos fueron quienes se sorprendieron porque a **Schwartz** sólo le dieron la *Consar*. La realidad es que el secretario de Hacienda tenía una misión específica para este hombre, que entrara a trabajar en el tema de las comisiones para lograr que los trabajadores tuvieran más por su dinero.

Aun cuando los legisladores consideran que es un éxito de ellos, la realidad es que **Schwartz** fue quien estuvo detrás del esquema que hoy permite comparar los rendimientos netos, un indicador mucho más eficiente.

En la oleada de rumores en torno a quién podría ocupar *Banco de México* y/o la *Secretaría de Hacienda*, el nombre de quien fuera presidente de la *Consar* sonó insistentemente.

Había quienes, considerando su talento y cercanía con su jefe, lo mismo lo veían igual como goberna-

dor del banco central que como titular de las finanzas públicas.

Sin embargo, ayer se oficializó que asumirá a partir de febrero como director de la oficina de evaluación independiente del Fondo Monetario Internacional (FMI).

Habrá que esperar un poco para ver quién ocupará la presidencia de la *Consar*, quizá podría ser el primer nombramiento del próximo secretario de Hacienda, puesto que sigue manteniéndose la posibilidad de que **Carstens** vaya a *Banxico*.

Sin embargo, los priistas siguen haciendo su lucha para que **Guillermo Ortiz Martínez** se mantenga como gobernador de *Banxico*.

■ **Héctor Osuna** suele decir que él va relajado por la vida, que no cree en grillas aun cuando en el fondo le encanta hacer crecer la leyenda de que él es un operador político de tal calibre que logra deshacerse de sus enemigos.

Dependiendo con quién hable se queja de su lejanía con el Presidente de la República o de su buena amistad con él. Vamos, no tiene ninguna duda en decir, si eso le conviene, que es muy amigo de los priistas.

El malestar que ha venido



Fecha 01.12.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

generando al interior del organismo que preside no sólo tiene que ver con los comisionados y sus decisiones, también irrita a trabajadores quienes en los últimos días han encontrado una válvula de escape.

No les molesta tanto que viva en un hotel de la Ciudad de México sino que los jueves por la tarde baje la cortina para no regresar hasta el siguiente martes por la mañana. Es-

te hombre no sólo se mantiene cerca de su natal Tijuana sino que pasa una buena parte del tiempo en San Diego.

Osuna es uno de esos hombres quienes parecería que están dispuestos a todo no sólo para salirse con la suya sino para, además, acabar con aquellos a quienes considera sus adversarios políticos.

Situaciones como la de este hombre hacen preguntar ¿para esto queríamos or-

ganismos autónomos?

■ Para los que no creen en que la competencia bancaria va en serio deberían voltear a ver las alianzas que están haciendo bancos considerados como “chicos”.

Ayer se anunció que Interacciones, encabezado por **Carlos Hank González**, lanzará una línea de terminales punto de venta en alianza con First Data, líder mundial en comercio electrónico y procesamiento de datos.

Habrá que estar pendientes puesto que Roberto González no muestra interés de ceder.